

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

02/09/2015

ÉQUIPE DE FRANCE – PRÉPARATION EUROBASKET 2015 ANTOINE DIOT FORFAIT POUR L'EUROBASKET THOMAS HEURTEL RAPPELÉ

Lors de l'entraînement du mardi 1^{er} septembre à Montpellier, Antoine Diot a été victime d'une lésion musculaire à la face antérieure de la cuisse droite. L'IRM réalisée dans la matinée de mercredi a confirmé le diagnostic. Antoine Diot est donc forfait pour l'EuroBasket 2015.

Vincent Collet a décidé de rappeler **Thomas Heurtel**, actuellement en préparation en Slovénie avec son club turc d'Anadolu Efes Istanbul. Le meneur Stambouliote rejoindra Montpellier dès que possible.

Vincent Collet (entraîneur de l'Équipe de France de Basket) : « *C'est terrible pour Antoine (Diot) qui a été très touché à la lecture des résultats des examens. C'est un coup dur pour l'Équipe de France quand on connaît son degré d'investissement dans le groupe. Son forfait est donc acté car il ne pourra pas être rétabli à 100% avant la fin de la compétition. J'ai donc décidé de rappeler Thomas Heurtel qui a participé à la majeure partie de la préparation et qui, j'en suis convaincu, apportera sa pierre à l'édifice.* »

Plus d'informations sur www.ffbb.com